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年会費＝　個人会員　3,000 円　団体会員　6,000 円

　　　　　賛助会員　10,000 円（一口）　　
記事を転載する場合は

ご連絡ください
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＊いの＊ の 編集後記

　事務所のある国分寺に向かう京王バスの車内が、いま明星

小学校のギャラリーバスになっています。冬に向けての節電

やエコを呼びかける 5 年生の標語がたくさん！

　　　“ 生ごみを　土にうめると　土のエサ ”

　　　　　　“ みそしるで　心も体も　ぽっかぽか ”

　　　　　　　　“ 安さ一番　冬も節約　石油ストーブ ”

　絵も文字も、見ているだけでほのぼのしてきて、子どもの

力ってすごいな、と思います。希望を持ち続けて、残り 1 ヶ

月余りの 2011 年を悔いなく過ごしたいもの

です。

事務局便り

テーマは…「剪定枝のリサイクル」です

2012 年２月 11 日 ( 土 ) 13：30 ～ 16：30 
小金井市民会館 ( 萌え木ホール )

ただ今、内容を検討中です。来年の手帳に
予定を書き入れておいてくださいね！

次回の【市民ごみ大学セミナー】

　私の住む小金井市が、この秋は佐藤新市長への
バッシングと退任の話題で、全国的に有名になっ
てしまいました。確か５月くらいだったか、議会
を傍聴している友人から…佐藤市長が選挙チラシ
に使った「20億円の無駄遣い」という表現をめぐっ
て「支援してくれている市に失礼」と、議会はもっ
ぱらそのことで終始して、何も始まっていない…
と聞いて、耳を疑いました。寿命が迫っていた二
枚橋焼却場を抱えながら、新ごみ処理施設の問題
に必死で取り組んだとはとうてい思えない代々の
市長たちやベテラン議員の責任は問われず、選挙
チラシの文言ひとつで、協力市やマスコミを巻き
込んで、こんな大騒ぎになるとは。いや、私は「大
騒ぎにさせた
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」のだと思っているので、それをし
たのは誰なのか、どんな力がどんな風に動いたの
か知りたいと思います。ごみっとを読んでくださっ
ている皆さまには小金井市の問題、どのように映っ
たのでしょうか。よかったら教えてください。

容リ法改正署名の国会採択で 緊急院内集会

39 万筆の署名とロビー活動が実を結び、請願が 8 月

31 日に国会採択されたことから、10 月 25 日、衆議

院第二議員会館で容器包装の３Ｒを進める全国ネット

ワーク主催の院内集会がありました。たくさんの超党

派の国会議員の挨拶、森口祐一さん（東大大学院教授）

の基調講演、奈良県生駒市の山下市長の報告などがあ

り、ごみかんも賛同団体としてアピールしました。

＊ ＊＊

　あっと、いう間に 11 月！　半期の会計

報告を簡単に致しますと、皆さまからの

会費収入 282 千円。セミナーや講師派遣

等のごみかん事業収入 92 千円、寄付金

60 千円、今年度半期収入合計が 434 千円。

同事業費支出が 84 千円、ごみっと・ＳＵＮ

発行等情報収集・提供事業費が 110 千円、事務所賃借料

を含む、事務経費が 481 千円で、合計支出が 675 千円。

今半期は 240 千円と大幅な赤字となってしまいました。

　皆さまから頂戴した大切な会費は、主にごみっと発行

と事務所経費に充てていますが、だましだまし使ってい

たプリンタの寿命がこの秋ついにこと切れ、買い換える

など予想外の出費もありました。日本経済はまだ低迷し

たまま、東日本大震災の復興もままならぬ状況のなか、

大変厳しい現状は皆さまも同じとは思いますが、ほんの少

しでもお気持ちをカンパに代えていただければ幸いです。

会計担当
　　より

オリジナル書籍頒布中　＊＊１部 500 円

研究者、事業者、行政、市民団体が、それぞれの立場で改

正の要点や現状について意見交換した市民ごみ大学セミ

ナーの講演録。論点整理に役立つ内容です。資料満載。

生ごみ堆肥を使う市民農園 10 ヵ所（630 区画）、ダンボー

ルコンポスト毎年 1000 個配布、行政回収で資源化モデル事

業などなど、精力的な取組みで元気一杯の交流集会でした。

講演録　『今度こそ !! ちゃんと変えよう 容リ法』

記録集　『生ごみリサイクル交流集会 in 多摩 2011』


